

## **Curso sobre los usos y abusos de los medicamentos**

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. Viernes, 1 de febrero de 2013

---

El próximo lunes, 4 de febrero, la concejalía de Servicios Sociales va a impartir un curso sobre los usos y abusos de los medicamentos. Tendrá lugar de 17.30 a 19.30 horas todos los lunes del mes.

Se realizará en colaboración con la Asociación de Mujeres de La Unión, en la sede de esta entidad, sita en el antiguo Matadero, y está dirigido a todas las mujeres interesadas en la temática del curso, que realiza la empresa 'Hábitat Cultural', con amplia experiencia en este tipo de cursos.

Lo interesante de la realización de este curso es reflexionar sobre si la mejor manera de abordar nuestros problemas es el consumo de medicamentos y que la automedicación puede ser peligrosa.